



Entorno global ensombrece ganancias en bolsa de Brasil

Las acciones del Banco Itaú Unibanco encabezaron las mayores pérdidas de la sesión al caer 9.02%, en medio del análisis de sus resultados del cuarto trimestre de 2015, que mostraron beneficios un poco mayores a lo previsto.

Redacción

SAO PAULO.- La bolsa de Brasil se hundía este martes luego de cuatro sesiones de ganancias consecutivas, con la atención estaba puesta en la reanudación de las actividades parlamentarias, además de los resultados corporativos de Itaú Unibanco.

Las acciones también operan presionadas por la publicación de un dato de producción industrial que acentuó el cuadro de deterioro de la actividad en Brasil, con una contracción de 8.3 por ciento en 2015, el peor resultado de la historia.

Así, el índice principal de la bolsa brasileña, el Bovespa, cae 4.12 por ciento y se coloca en las 38 mil 897.86 unidades, en línea con los mercados externos y ante una nueva baja de los precios del petróleo por preocupaciones ante la sobreoferta de crudo.

Los operadores financieros permanecieron atentos a los acontecimientos relacionados con la misión anual a Brasil de la agencia de calificación Moody's.

Las acciones del Banco Itaú Unibanco engrosan las mayores pérdidas de la sesión al caer 9.02 por ciento, en medio del análisis de sus resultados del cuarto trimestre de 2015, que mostraron beneficios un poco mayores a lo previsto.

Asimismo, los títulos de la compañía de medios electrónicos de pago Cielo bajaban cerca de un 7 por ciento tras reportar el lunes una ganancia neta de 899.17 millones de reales en el cuarto trimestre, un alza frente a 2014 pero menos a lo proyectado por analistas.

Por otra parte, los papeles de la petrolera estatal Petrobras se hundían 7.29 por ciento por ciento, en línea con la caída de los precios del petróleo; mientras que las del gigante minero Vale cedían 7.6 por ciento, pese al avance del precio del mineral de hierro en China.

El real, en tanto, se depreció 0.78 por ciento, a 3 mil 9882 unidades por dólar, en medio de una aversión global al riesgo ante la caída de los precios del petróleo.